
1^ Commissione consiliare permanente
Bilancio, programmazione, Patrimonio, cultura, coordinamento
politiche culturali, Servizi informatici e lnnovazione tecnologica.

verbale n. 19 del 14 Luglio 2020 -

ll giorno quattordici del mese di luglio dell'anno 2020 alle ore 8,30, nei locali del comune, si è

riunita la 1^ commissione consiliare permanente unitamente alla 7^ commissione per discutere il

seguente odg:

1) Valutazione relazione in merito al passaggio della gestione del servizio
parcheggi a pagamento alla società in house Oristano servizi

2) Proposte della 1^commissione in merito alla creazione di progetti PUC e

percorsi di inclusione socia le.
3) VV.EE.

Presiede la seduta Veronica Cabras - Segretario Angelo Rosas

ln apertura di seduta si da atto che il 1^ punto all'odg riguarda la prima e la settima commissione

ll secondo punto riguarda solamente la prima commissione

Alla discussione del primo punto sono presenti: Veronica Cabras, Francesco Federico, Efisio Sanna

Luca Faedda Per la prima commissione.
Davide Tatti, Marinella Canoppia, Antonio latalese, Andrea Riccio, per la settima commissione.

Assessore Angelo Angioi, DR. Alessio Putzu.

ln apertura di seduta la presidente Cabras riepiloga la precedente seduta relativa all'argomento.

Successivamente cede la parola al Dr. Alessio Putzu che illustra la relazione sintetica presentata

che si allega in copia al presente verbale.

Federico - Apprezza la relazione - Riprende i contenuti della mozione presentata.

Vengono chiesti chiarimenti sul parcheggio di via Mariano lV e su eventuali nuovi parcometri.

latalese- chiede ulteriori informazioni relative ai costi del personale.

lnoltre chiede se Or Servizi sia in grado di garantire una gestione efficiente manageriale o ha

bisogno di ulteriore supporto.
Sanna - ritiene che l'operazione sia assolutamente fattibile. Occorre comunque fare una

valutazione politica sul ruolo presente e futuro della società Or servizi.

Suggerisce per quanto attiene ai parcometri di effettuare un adattamento tecnologico su quelli

esistenti. Ribadisce inoltre l'importanza di implementare le attività della società.

Faedda- chiede notizie sul tagliando di cortesia e delle multe in relazione alla attività di

contabilizzazione. Ritiene importante valutare in modo ampio la gamma degli interventi.

lnserendo ad esempio anche le attività del cantiere comunale. Mentre resta contrario se

l'ampliamento prospettato riguarda esclusivamente la gestione dei parcheggi.

Ritiene inoltre altresì importante valutare tutte le professionalità presenti nella società Or Servizi.

Putzu - ritiene utile precisare in merito al tenore di alcuni interventi effettuati che trattasi di

valutazioni politiche che esulano dal proprio ruolo.

Pusceddu chiede sulla dotazione del personale. ln particolare se verranno garantiti gli attuali livelli

occupazionali.



Cerrone si esprime in modo nettamente contrario all'ipotesi di gestione dei parcheggi.

Ritiene che non vi siano margini economici.
Assessore Angioi - Rimarca il ruolo del Consiglìo comunale nel dare indirizzi alla Giunta comunale.

Ritiene inoltre indispensabile valutare in modo strategico il ruolo di Or Servizi.

Tatti chiede se sia possibile ampliare nel nuovo statuto le attività di Or Servizi.

Chiede ulteriori notizie concernenti il personale.

Cabras ringrazia il DR Putzu per la presenza e il contributo dato alla discussione.

Alle ore 10,30 escono dalla sala Angioi e Putzu.

Tatti informa i presenti che in qualità di presidente della 7^ commissione sentirà le parti sindacali

con le quali sono stati già awiati dei contatti. Ore 10,30 si sospende la seduta.

Ore 10,45 si riprende la seduta per discutere il secondo punto all'odg.
Si da atto che sono presenti: Cabras, Sanna, Federico, Faedda, Pusceddu (delega Puddu)

lntroduce e riepiloga l'argomento la presidente Cabras.

Dopo ampia discussione la commissione si accorda nel proporre la gestione degli spazi esterni alle

scuole tramite PUC in sinergia con lavoras e cantiere comunale.

Successivamente il presidente toglie la seduta.
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